



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P110158

Bewerbung Basels für die Aufnahme in die Liste der UNESCO-Weltkulturerbe; Ergebnisse der ersten Prüfung

- ://: 1. Der Regierungsrat sieht von einer Weiterverfolgung einer Bewerbung Basels für die Aufnahme in die Liste der UNESCO-Weltkulturerbe ab.

#### **Begründung**

Unter Beizug von verschiedenen Fachleuten auf kantonaler und nationaler Ebene hat das Präsidialdepartement eine Bewerbung Basels für die Aufnahme des Münsters, der Pfalz und des Münsterplatzes in die Liste der UNESCO Welterbe geprüft. Weil die Schweiz auf der UNESCO-Liste proportional übervertreten ist und bereits zahlreiche vergleichbare mitteleuropäische Altstädte auf der Liste vorhanden sind, werden einer Bewerbung aus Basel keine Chancen für eine Aufnahme in die Liste vorausgesagt. Aufgrund dieser Einschätzung hat der Regierungsrat entschieden, auf eine Weiterverfolgung einer Bewerbung zu verzichten.

